



Swara Alumamater



(Sumber Foto: Ardi Luna)

Rakernas Himpunan Alumni IPB 2016

Direktorat Pengembangan Karir
dan Hubungan Alumni
Institut Pertanian Bogor

<http://cda.ipb.ac.id>
<http://hubunganalumni.ipb.ac.id>



Daftar Isi



3

(Sumber Foto: Ardi Lunai)

Rakernas HA IPB Canangkan Sawah Abadi dan Kampung IPB

Himpunan Alumni IPB (HA IPB) pada Rakernas 2016 mencanangkan Sawah Abadi seluas 1.000 hektar di Kabupaten Ogan Komering Ilir-Sumatera Selatan. Sementara itu Kampung IPB yang berlokasi di Pandeglang-Banten pada tahap pertama akan di buka 265 hektar.

Alumni IPB Terpilih sebagai Wakil Ketua Forum Rektor Indonesia

5

Konsolidasi Alumni FPIK IPB

6

Pemkab Subang Teken Nota Kesepahaman dengan HA IPB

8

HA-IPB Terbitkan Kartu Alumni Kerjasama Dengan BNI

9

Rektor IPB Apresiasi Sawah Abadi HA IPB

10

2



Alumni IPB Terpilih sebagai Wakil Ketua Ombudsman Periode 2015-2021

Alumni Institut Pertanian Bogor (IPB) Lely Pelitasari Soebekty terpilih sebagai wakil ketua ombudsman periode 2015-2021

7



Alumni IPB Gotong Royong Subsidi Kantin Semur

Para alumni Institut Pertanian Bogor bergotong royong berikan subsidi untuk mengaktifkan kembali Warung Sehat dan Murah yang disingkat dengan 'Warung Semur' pada laman <http://alumniipb.org/newsreader/846>

Alumni IPB Terpilih sebagai Wakil Ketua Ombudsman Periode 2015-2021

Alumni Institut Pertanian Bogor (IPB) Lely Pelitasari Soebekty terpilih sebagai wakil ketua ombudsman periode 2015-2021.

Pemilihan tersebut dilakukan oleh komisi II DPR RI melalui musyawarah mufakat yang digelar di Ruang Komisi II DPR, Senayan, Jakarta, Kamis (28/1/2016) malam. Rapat dipimpin oleh Ketua Komisi II DPR Rambe Kamarulzaman.

Dilaman <http://alumniipb.org/newsreader/878> dikutip dari Detikcom, Jum'at, (29/01), Rambe mengatakan, kita (Komisi II DPR/red) menilai secara objektif, musyawarah mufakat secara baik dari masing-masing fraksi.

Berikut profil singkat dari Lely Pelitasari Soebekty dari laman . Lely lahir di Cirebon, 16 Desember 1972. Ia menempuh pendidikan S1 Jurusan Sosial Ekonomi Pertanian IPB tahun 1995 dan S2 Magister Perencanaan dan Kebijakan Publik FE UI tahun 2005.

Pada saat mahasiswa, Wakil II Bendahara Koperasi Induk Karyawan dan Pensiunan BULOG seluruh Indonesia (Kopelindo) ini aktif mengikuti organisasi intra dan ekstra kampus seperti Ketua Bidang Litbang Senat Mahasiswa IPB tahun 1994-1995, Ketua Biro Lingkungan Hidup Himpunan Mahasiswa Peminat Ilmu Sosial Ekonomi Pertanian (MISETA) IPB tahun 1993-1994, Ketua Umum KOHATI HMI Cabang Bogor, dan Ketua Bidang Intern Korps HMI-Wati (KOHATI) Pengurus Besar HMI tahun 1995-1997. Meski menjadi aktivis kampus, Mantan Kepala Sekretariat Himpunan Alumni IPB ini tercatat sebagai Mahasiswa Berprestasi I Fakultas Pertanian IPB tahun 1993.

Selama menempuh berbagai jenjang karirnya, perempuan yang pernah menjadi Asisten Dosen Luar Biasa IPB ini memiliki segudang pengalaman dalam bidang hukum atau pemerintahan yang menyangkut penyelenggaraan pelayanan publik. Di antara pengalaman tersebut antara lain: Direktur Pelayanan Publi Perum BULOG tahun 2015, Anggota Tim Koordinasi Program RASKIN Tingkat Pusat tahun 2013-2015, Kepala Divisi Penyaluran pada Perum BULOG



Sumber Foto: <http://berita2bahasa.com/images/articles/2015513direktur%20bulog%20-%20editan%20-%20mya.jpg>

tahun 2013-2015, Anggota Tim Pengendali Inflasi (TPI) tahun 2011-2013, Kepala Divisi Analisa Harga dan Pasar pada Perum BULOG tahun 2010-2013, Kepala Sub Divisi Regional Karawang pada Perum BULOG tahun 2010, Kepala Bagian Tata Usaha pada Perum BULOG tahun 2008-2010, Anggota Satgas G-33 WTO tahun 2007-2008, Kepala Sub Divisi Perencanaan Divisi Perencanaan Operasi Publik pada Perum BULOG tahun 2003, Staf Direktorat Pengadaan Luar Negeri pada BULOG tahun 1998-2003, dan Staf Puslitbang BULOG tahun 1997-1998.

Selain itu, Ia juga telah menerbitkan beberapa karya tulis yang berkaitan dengan pelayanan publik. Di antara karya tulis yang sudah dipublikasikan dalam kurun waktu 5 tahun terakhir ini antara lain: Raskin Berkualitas untuk Generasi yang Lebih Cerdas; Bulog dan Kedaulatan Pangan: Dulu, Kini, dan Nanti; RASKIN: Simpul Mata Rantai Ketahanan Pangan yang Tak Terpisahkan, Kepemimpinan Perempuan dalam Era Globalisasi, Peran Perempuan dalam Ketahanan Pangan. (Zul/Editor: Nad)

Sumber artikel:
<http://alumniipb.org/newsreader/878>

Rakernas HA IPB Canangkan Sawah Abadi dan Kampung IPB



Himpunan Alumni IPB (HA IPB) pada Rakernas 2016 mencanangkan Sawah Abadi seluas 1.000 hektar di Kabupaten Ogan Komering Ilir-Sumatera Selatan. Program ini merupakan salah satu bakti Alumni IPB untuk mewujudkan swasembada padi yang ditetapkan oleh pemerintah. Demikian dikatakan oleh Bambang Hendroyono, Ketua Himpunan Alumni IPB pada Rakernas Himpunan Alumni IPB (31/1/2016). Rakernas Alumni IPB tahun 2016 kali ini mengangkat tema 'Sinergi Alumni IPB untuk Mewujudkan Pertanian Berkelanjutan.'

Menurutnya, untuk sawah abadi, saat ini baru 50 hektar yang dikerjakan dengan penanaman padi dengan sistem

mekanisasi pertanian. Bambang mengungkapkan, secara bertahap akan di kembangkan hingga 1000 hektar.

Alumni IPB dapat berpartisipasi dengan memiliki kavling sawah 1 hektar dengan dana Rp.35.000.000-Rp.40.000.000 dengan sertifikat hak milik. Terkait ketersediaan lahan, HA IPB bekerjasama dengan pemerintah daerah Kabupaten Ogan Komering Ilir yang menyediakan hamparan sawah pasang surut di satu lokasi seluas 1000 hektar.

Program HA IPB lainnya yang dicanangkan saat Rakernas 2016 adalah keberadaan Kampung IPB yang berlokasi di Pandeglang-Banten. Pada tahap pertama, program ini akan di buka 265 hektar. Tahap selanjutnya dapat dikembangkan seluas 1000 hektar.

Kampung IPB merupakan kompleks pertanian moderen yang di kelola secara terintegrasi. Di Kampung IPB akan di bangun sistem peternakan, perikanan, *eco farming*, perkebunan dan juga hunian khusus untuk alumni IPB. Konsep tersebut merupakan perpaduan antara Idealisme Alumni IPB dan keinginan untuk membangun model bisnis pertanian yang terintegrasi. "Konsepnya mengintegrasikan pertanian berkelanjutan dan usaha tani terpadu" (*Sustainable Agriculture And Intergrated Farming Practices*).

Pada program Kampung IPB ini, Alumni IPB berpeluang menjadi pemilik bisnis, distributor,



Rakernas HA IPB Canangkan Sawah Abadi dan Kampung IPB

menjadi pemasok, menjadi *coach*, menjadi konsultan, menjadi manajemen, ataupun investor kebun.

Saat ini, usaha intergrasi dan potensi yang telah terbuka yaitu PT Kampung IPB Fitofarmaka, PT Kampung IPB Gaharu Sejati, PT Kampung IPB Tani Trading, PT Kampung IPB Unggas Unggul, PT Kampung IPB Holtikultura Jaya, dan PT Kampung IPB Saif Konsulting.

Bambang mengungkapkan, program-program ini di harapkan bisa menjadikan alumni IPB bersinergi dalam mewujudkan pertanian yang berkelanjutan.

Sementara itu, Rektor IPB, Prof. Herry Suhardiyanto menyatakan dukungannya dengan program tersebut. Menurutnya ini adalah langkah nyata kiprah Alumni IPB di masyarakat dengan ikut terlibat bersama masyarakat untuk membangun pertanian di Indonesia. Rektor IPB juga mengungkapkan, IPB berbangga dengan alumni yang menunjukkan baktinya pada masyarakat. Program ini harus dilakukan dengan konsisten sehingga mendatangkan kemanfaatan untuk masyarakat secara luas dan jangka panjang.

Pada Rakernas Alumni IPB tahun 2016, selain dilakukan penancangan program pertanian berkelanjutan, juga dilakukan penandatanganan kesepakatan antara Ketua



Himpunan Alumni IPB dengan Kepala Dinas Pertanian Subang dan Pemerintah Ogan Komring Ilir. Rakernas juga menyatakan untuk mendukung dan menjadi bagian penyelenggaraan Festival Bunga dan Buah International 2016.

Sumber foto-foto: Ardi Luna

Sumber artikel: <http://alumniipb.org/newsreader/886>



Alumni IPB Terpilih sebagai Wakil Ketua Forum Rektor Indonesia



Sumber foto: <http://alumniipb.org/newsreader/887>

Alumni Institut Pertanian Bogor (IPB) Profesor Asep Saefuddin terpilih sebagai Wakil Ketua Forum Rektor Indonesia (FRI) 2017. Pemilihan tersebut dilakukan pada Konferensi Nasional Forum Rektor Indonesia pada 29-30 Januari 2016 di Universitas Negeri Yogyakarta.

Dilaman <http://alumniipb.org/newsreader/887> melalui akun resminya, Prof. Asep yang saat ini menjadi Rektor

Universitar Trilogi Jakarta memohon do'a supaya bisa memimpin Forum Rektor Indonesia menuju arah yang lebih baik.

Beliau mengatakan, mohon do'a teman-teman untuk kemajuan Forum Rektor Indonesia dalam menghadapi berbagai peluang dan tantangan globalisasi.

Sementara itu, Presiden RI Joko Widodo hadir membuka konferensi FRI pada hari Jumat, 29 Januari 2016 yang lalu. Ia berpesan dalam sambutannya supaya perguruan tinggi atau universitas lebih ditingkatkan lagi dalam menghasilkan berbagai teknologi dan hasil riset yang dapat diaplikasikan langsung di masyarakat.

Joko Widodo mengatakan, riset-riset yang dilakukan jangan berhenti begitu saja, tapi dibuka, diimplementasikan sehingga berguna.

Forum Rektor Indonesia (FRI) diikuti oleh 425 yang berasal dari berbagai perguruan tinggi baik negeri dan swasta. (Zul/Editor: Nad)

Sumber artikel: <http://alumniipb.org/newsreader/887>



Sumber foto: <http://setkab.go.id/wp-content/uploads/2016/01/Forum-Rektor.jpg>

Konsolidasi Alumni FPIK IPB



Sumber foto: Nelly Oswini

Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan Institut Pertanian Bogor (FPIK IPB) bekerjasama dengan Himpunan Alumni (HA) FPIK IPB menggelar Kongres Nasional HA dengan tema “Konsolidasi Alumni FPIK IPB Menuju Sinergitas Peran dan Kiprah dalam Pembangunan Perikanan dan Kelautan”, Minggu (28/2), di Auditorium Andi Hakim Nasoetion, Kampus IPB Darmaga, Bogor. FPIK IPB merupakan fakultas pertama yang menginisiasi pendidikan perikanan dan ilmu kelautan di Indonesia.

Ketua Panitia Munas HA FPIK IPB Dr. Zulhamsyah Imran mengatakan, seiring dengan dinamika sosial, ekonomi, politik, budaya, dan pengarusutamaan pembangunan nasional yang menjadikan sektor kelautan dan perikanan sebagai salah satu sektor utama, maka menjadi mandat besar bagi seluruh *stakeholders* yang bergerak pada bidang perikanan dan ilmu kelautan, termasuk alumni untuk berperan di dalamnya. Alumni FPIK IPB dengan jumlah ribuan dan kapasitas yang cukup memadai diharapkan berkontribusi secara nyata untuk menata dan mengelola dinamika pembangunan perikanan dan kelautan secara baik, benar, efisien, dan produktif. Hal ini, menurut Zulhamsyah, memerlukan peranan para *entrepreneur* alumni FPIK IPB.

Zulhamsyah menyatakan pula, berdasarkan dinamika tersebut, Munas HA akan membahas bagaimana bersama almamater bergandengan menyelaraskan langkah membangun negara maritim agar bangkit dan dapat meraih kejayaan.

Dikutip dari, pada kongres tersebut Abdul Aziz (C19) terpilih sebagai Ketua Umum Himpunan Alumni Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (HA FPIK) berdasarkan hasil musyawarah pada kongres.

Rektor, Prof. Dr. Herry Suhardiyanto mengatakan, IPB sangat mendukung kegiatan Kongres Nasional Alumni, terutama dalam meningkatkan kecintaan dan pengabdian alumni kepada almamater IPB. Harapannya dengan kongres ini, FPIK IPB dan alumninya dapat meningkatkan kejayaan kelautan dan maritim untuk kesejahteraan rakyat Indonesia.

Sementara, Dekan FPIK IPB, Dr. Luky Adrianto menyampaikan bahwa sebagai inisiator, FPIK IPB yang mulai berkiprah sejak tahun 1963 telah meluluskan ribuan sarjana perikanan dan kelautan yang telah berkontribusi dalam pembangunan kelautan dan perikanan di Indonesia. Alumni FPIK IPB telah diakui perannya baik dalam menginisiasi berdirinya kelembagaan di sektor kelautan dan perikanan, serta dalam merumuskan pembangunan di sektor tersebut. (Awl/HA IPB/Editor: Nad)



Sumber foto: Humas IPB

Sumber artikel:
<http://alumniipb.org/newsreader/931>
<http://news.ipb.ac.id/news/id/ac9746b043caa8f03ca2a29b193d994b/konsolidasi-alumni-fpik-ipb.html>

Alumni IPB Gotong Royong Subsidi Kantin Semur



Sumber ilustrasi foto: <https://pbs.twimg.com/media/CWBLcYvVAAA77m0.jpg>

Para alumni Institut Pertanian Bogor bergotong royong berikan subsidi untuk mengaktifkan kembali Warung Sehat dan Murah yang disingkat dengan 'Warung Semur' pada laman <http://alumniipb.org/newsreader/846>.

Pengelola yang sekaligus dosen Fakultas Kedokteran Hewan, DR. Drh. Gunanti, MS. menyebutkan bahwa harga per porsi dari kantin sebesar Rp 5000,- dan sudah termasuk suplemen atau buah yang merupakan donasi dari alumni.

Melihat semakin banyaknya dana yang terkumpul dari para alumni, lanjut Gunanti, beliau berharap bisa membangun kembali warung serba ada dan murah serta tempat atau jasa foto copy dengan tarif yang sangat

menjangkau kantong mahasiswa di dekat Warung Semur.

Gunanti menambahkan, pastinya akan dibutuhkan bagi mahasiswa karena dia banyak tugas, nyusun skripsi, laminating, dan lain sebagainya untuk sidang. Insya Allah, kalau dana memungkinkan, akan sia bangun kembali dan tentunya dengan harga murah.

Hingga minggu ke-6 dari sejak penggalangan dana subsidi Warung Semur, dana yang sudah terkumpul sebesar Rp 35 juta. (Zul/Editor: Nad)

Sumber artikel: <http://alumniipb.org/newsreader/846>

Pemkab Subang Teken Nota Kesepahaman dengan HA IPB



Sumber foto: Alumni IPB Subang

Pemerintah Kabupaten Subang dan Himpunan Alumni Institut Pertanian Bogor menandatangani nota kesepahaman tentang kerjasama dalam rangka penanaman dan pengembangan padi varietas IPB3S yang merupakan penerapan teknologi IPB di Subang dikutip dari <http://www.kotasubang.com/7549/7549>. Kerjasama ini dilakukan untuk mendukung pencapaian peningkatan produksi beras nasional dengan cara berkesinambungan dan terintegrasi.

Nota kesepahaman ini ditandatangani di Bogor pada rangkaian acara Rakernas Himpunan Alumni IPB, Sabtu (30/1/2016). Pemerintah Kabupaten Subang diwakili oleh Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan Kabupaten Subang, Ir. Endang Sutarsa, sedangkan dari pihak Himpunan Alumni IPB ditandatangani oleh Ketua Umum Himpunan Alumni IPB, Ir. Bambang Hendroyono, MM.

Selanjutnya nota kesepahaman ini akan ditindaklanjuti dengan penandatanganan kontrak kerjasama yang akan ditentukan kemudian oleh kedua belah pihak. Kontrak kerjasama tersebut nantinya akan mengatur ruang lingkup, tugas dan tanggung jawab, pelaksanaan, pembiayaan, monitoring/evaluasi dan ketentuan lainnya sesuai kesepakatan bersama.

Sebelumnya Himpunan Alumni IPB DPC Kabupaten Subang juga telah menanam padi varietas IPB3S di lahan Denfarm di kampung Kiara Payung, desa Kiarasari, Kecamatan Compreg. Ke depan, Kabupaten Subang bisa menjadi *stock seed* varietas IPB3S untuk memenuhi kebutuhan daerah lainnya.

Sumber artikel:
<http://www.kotasubang.com/7549/7549>

HA-IPB Terbitkan Kartu Alumni Kerjasama Dengan BNI



Sumber foto: <https://pbs.twimg.com/media/COSuooTUYAEi9dx.jpg>

Himpunan Alumni IPB (HA IPB) secara resmi menjalin kerjasama dengan Bank Negara Indonesia (BNI) untuk menerbitkan Kartu Alumni Institut Pertanian Bogor secara resmi pada laman website <http://alumniipb.org/newsreader/881>. Acara tersebut berlangsung pada Sabtu (30/1) bertepatan dengan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) HA IPB di Bogor.

Peresmian tersebut ditandai dengan penyerahan *mock up* kartu alumni oleh perwakilan Bank Negara Indonesia kepada Ir. Bambang Hendroyono, MM (Ketua Umum HA IPB) dan Nelly Oswini (Sekjen HA IPB). Pada kesempatan ini, Rakernas HA IPB 2016 dihadiri oleh 202 orang pengurus HA IPB dari seluruh Indonesia. Di antara agenda penting yang menjadi pembahasan pada Rakenas ini adalah evaluasi pelaksanaan program tahun 2015 dan rencana program tahun 2016.

Selain itu, pada acara Rakernas HA IPB 2016 terdapat pula pemaparan produk pangan berupa beras oleh Mahendra Kusuma, buah oleh Jumadi, dan ikan oleh Luky Adrianto serta pemaparan program dari DPD HA IPB Jambi dan DPC HA IPB Subang.

Pada Rakernas HA IPB 2016 ini juga dimeriahkan oleh stand-stand produk para alumni IPB. (L/Zul/R1/Editor: Nad).

Sumber artikel:
<http://alumniipb.org/newsreader/881>



Sumber foto: <http://alumniipb.org/newsreader/881>

Rektor IPB Apresiasi Sawah Abadi HA IPB

Rektor Institut Pertanian Bogor Prof. Herry Suhardiyanto mengapresiasi langkah Himpunan Alumni Institut Pertanian Bogor (HA IPB) membuat sawah abadi di Ogan Komring Ilir pada laman <http://alumniipb.org/newsreader/882>.

Herry dalam sambutannya pada penutupan Rakernas HA IPB 2016, Sabtu, (30/01) bertempat di Gedung Alumni IPB Baranangsiang-Bogor, mengatakan program sawah abadi ini sejalan dengan visi misi IPB dalam mewujudkan kedaulatan pangan.

Rektor yang juga menjadi Dewan Pertimbangan HA IPB berharap kepada semua alumni IPB untuk bersama-sama membesarkan HA IPB.

Beliau memaparkan, dalam statuta IPB, wadah resmi para alumni IPB adalah Himpunan Alumni IPB. Oleh karena itu, semua alumni IPB secara bersama-sama ikut membesarkan HA IPB ini.

Sementara itu, salah seorang tim penggerak sawah abadi HA IPB Mahendra Kusuma di laman luas lahan yang disediakan untuk pembuatan Sawah Abadi sebanyak 1000 hektar yang sudah mendapatkan SK dari bupati. Lahan yang sudah digarap baru 50 hektar.

Oleh karena itu, lanjut Mahendra, dibutuhkan kerjasama para alumni IPB untuk dapat menggarap semua lahan yang sudah disediakan. Ia memaparkan



Sumber foto: <http://thepresidentpostindonesia.com/wp-content/uploads/2013/01/Rektor-IPB.jpg>

pula bahwa alumni bisa berpartisipasi dengan memiliki kavling sawah dengan harga 35-45 juta per hektar.

Oleh karena itu, lanjut Mahendra, dibutuhkan kerjasama para alumni IPB untuk dapat menggarap semua lahan yang sudah disediakan. Ia memaparkan pula bahwa alumni bisa berpartisipasi dengan memiliki kavling sawah dengan harga 35-45 juta per hektar.

Sumber artikel:
<http://alumniipb.org/newsreader/882>

Advantages Of CDA Services

For Companies :

- Minimize cost and time in recruitment process
- Direct Access to realible and qualified graduates/job applicants
- Effective campaigning or promotion
- Improve company image
- After-care service

For Member :

- Easy and fast access to job vacancy information
- Cost efficiency in job vacancy information
- More prepared for career development
- Access to internship program
- Access to part-time work opportunity
- Access to career planning consultancy
- Access to participate in development-career training

CDA Website <http://cda.ipb.ac.id>

Hubungan Alumni Website <http://hubunganalumni.ipb.ac.id>

Database Alumni <http://hubunganalumni.ipb.ac.id/data-alumni>